



Injuv y la UACH de Puerto Montt firman convenio de colaboración

● Con el propósito de promover y fortalecer el trabajo colaborativo entre ambas instituciones respecto a la participación de la comunidad estudiantil en materias de salud mental, autocuidado, liderazgo juvenil, temáticas ambientales y educativas, entre otras, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) y la Universidad Austral de Chile (UACH), Campus Puerto Montt, firman convenio de colaboración que permitirá fortalecer los liderazgos juveniles a través de la generación de espacios de incidencia con perspectiva de juventudes. Este acuerdo representa un paso significativo en la promoción del bienestar y el desarrollo integral de los 4.000 mil estudiantes de las 17 carreras de la sede de Puerto Montt. ☞